



VILLE DE DRAGUIGNAN



**CONSEIL
DE QUARTIER**

Compte rendu de la réunion des Présidents de Conseils de quartier Le 05 octobre 2022

A l'invitation de M. Grégory LOEW et M. Richard DEVILETTE, le mercredi 05 octobre 2022, s'est tenue la réunion des 8 présidents de conseils de quartier.

Ouverture de la séance à 18h00 :

Etaient présents :

M. Grégory LOEW, adjoint aux travaux et à la démocratie participative
M. Richard DEVILETTE, délégué à la relation avec les conseils de quartier
M. Franck MEUNIER, responsable du service vie des quartiers et cadre de vie

Mme Josette COINTAUT, Vice-présidente du Conseil de quartier centre ancien
Mme. Christelle BUSACCA, co-Présidente du Conseil de quartier centre-est
M. Philippe MARQIE, Président du Conseil de quartier Centre-ouest.
M. Norbert POUSSEUR, Président du Conseil de quartier nord
M. Serge ORJUBIN, Vice-président du Conseil de quartier est
Mme Sophie LANGER, Présidente du Conseil de quartier sud
M. Pascal DELUGEAU, Président du Conseil de quartier ouest

Crise énergétique et point de situation sur la commune :

M. Grégory LOEW présente la situation de la commune face aux difficultés budgétaires rencontrées à cause des hausses des prix de l'énergie. Pour rappel, les collectivités, ne bénéficient pas de prix encadrés par le bouclier tarifaire comme les particuliers. Par conséquent, le budget de fonctionnement est largement impacté par des hausses très conséquentes auxquelles viennent s'ajouter la hausse du point d'indice des fonctionnaires. Ce différentiel impacte la fin 2022 mais aura aussi une incidence notable sur 2023.

C'est pourquoi, les démarches d'économies d'énergie déjà entreprises ces dernières années, devront être plus rapide et ciblées pour des résultats efficaces à court terme.

Les conseils de quartier seront informés des dispositions prises pour la ville et du plan d'action convenu, sachant que les éléments d'arbitrages dépendent des différents diagnostics en cours et des mesures nationales en constantes évolutions.

Des mesures déjà en vigueur :

- Intensification du déploiement de l'éclairage « led »
- Non extension depuis 2014 de l'éclairage public
- Étude de fermage ENEDIS pour développement du photovoltaïque sur les bâtiments communaux
- Plan pluriannuel de rénovation énergétique des écoles et du centre administratif J. COLLOMP
- Rationalisation de la consommation en carburant pour les véhicules communaux

Une communication pertinente sera élaborée en fonction des différentes évolutions préconisées ou mises en œuvre. En ce sens, les Conseils de quartier auront un rôle essentiel de relais et de transmission de l'information.

Présentation d'une plateforme dédiée à la démocratie participative.

Forte de son expérience au travers des Conseils de quartier, depuis 2015, la commune souhaite mettre en œuvre une plateforme dédiée, pouvant notamment permettre la mise à disposition d'un budget participatif. À destination des habitants de la commune, cette démarche doit permettre à l'expression citoyenne de se muer en générateur d'idée pour générer du lien social et contribuer à l'amélioration du cadre de vie.

Présentation pour info : <https://www.monavis-vaulx-en-velin.net/>

Là encore, les Conseils de quartier seront impliqués tant au niveau de la mise en œuvre que du suivi de cette démarche.

Propositions des thématiques à présenter :

Les conseils de quartier seront conviés à un certain nombre de réunions thématiques.

- l'étude de circulation et la voirie (décembre 2022)
- le PLU
- l'approche sociale de la commune...

M. Loew reste à l'écoute de toute proposition pouvant faire l'objet d'une information à destination des habitants. Le calendrier sera à établir en lien avec les élus référents dans les domaines à aborder.

Questions diverses

Demande de mise en œuvre d'une carte interactive de géolocalisation sur le site de la ville.
Cette requête sera transmise au service com, administrateur du site de la ville.

Fin de séance 20h00